
Anfrage Entwicklung Gewerbegebiet Flur 12


Der Bretzenheimer Ortsbeirat hat sich mehrheitlich gegen die Entwicklung 
eines Gewerbegebietes in der Bretzenheimer Senke ausgesprochen. In 
Vorlage 0149/2022 hat die Verwaltung trotzdem berichtet, dass die 
Planungen weiter vorangetrieben werden sollen.


Wir fragen die Verwaltung:


1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Entwicklung eines möglichen 
Gewerbegebietes in der Bretzenheimer Senke?


2. Wie groß ist die Fläche, die laut Verwaltung entwickelt werden soll (in 
ha)?


3. Wie ist das weitere Vorgehen der Verwaltung geplant?

4. Wie sollen die Belange des Natur- und Artenschutzes sowie des 

Mikroklimas berücksichtigt werden?


Gez. Fabian Ehmann,

Fraktionssprecher BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-
Bretzenheim


